
 

                                                              

名城クラブ 2月例会を振り返って 

≪スピーチと評価≫ 

「スピーチコンテストに出る」という言葉はとても怖いもの（！！）と 

いうのが入会して３～４年の会員の思い・・・かもしれない。 

今回委員長を務めたわたしも２年前に経験したひとりです。 

スピーチの論題を３つも与えられ、そこから一つをチョイスそして 

それにそった題目でスピーチ原稿を書く、さらにその原稿はどの 

カテゴリーにあてはまるのか 情報なのか説得なのか・・楽しませるのか  

エトセトラエトセトラ 

どきどき どうしよう まとはずれなスピーチにならないかしら 

人前でスピーチというと友人の結婚式ぐらいではなかったか・・・。 

悩みつつ当日をむかえます。 

 

あらら 今回は委員長のお役目を頂いたわたしも 

上がってしまい 大事なこと話し忘れました。 

スピーカーさん ごめんなさい。 

 

今日はデモンストレーションでスピーカーはおひとりでした。 

☆☆☆☆☆ 

とてもいいスピーチでした。 

どじった委員長の私 スピーカーに助けられ、評価するメンバーに 

      助けてもらってなんとか こなしました。（汗） 

                                                                       スピコン委員長ひとりごとより 

                  

                                                                                         ２０１３年１月入会 とどろきよしこさん 

                                                                                          時間があるときは他クラブ訪問、カウンスル会合 

                                                                                         参加するのが好きといわれる会員のお手本です。 

 

ITC 名城クラブ   第 33回第 6回例会 

日時：2016年 2月 12日          

10:30~12:30  

会場：ルブラ王山 

 

ビジネス チェアマン                    増原久美子 

プログラム 

インスピレーション                     高田美喜子 

プログラムリーダー                   三宅ゆかり 

 

≪ スピーチ ＆ 評価 ≫           

スピーカー     轟  淑子 

ITCについて皆で考える                  全員 

タイマー                             石川恵悟                             

総評                               戸松導世 

                   



 

 

         

今月のインスピレーション                              ２月生れのあなた様に PREM委員会から素晴らしい和菓子 

  

あなたの人生は、もっとゆとりがあり                    

 もっとエキサイテングで 

 もっと実り多いものであっていいはずだ 

  座っていれば筋道を立てて考えられたことが                          石川恵悟さんおめでとうございます。 

 聴衆を前にして立つとそれができなくなってしまうこと                     手に持っているのは似顔絵饅頭では 

 などありえましょうか。そう、もちろんそんなことが                      ありません。（笑） 

 あるはずはありません。                                         あんこがたっぷりつまった 

 それどころか大勢の人を前にしたほうが 頭がよく働くはずです。                      節分の和菓子 大きい！！ 

 聴いてくれる人がいるということがあなたを刺激し 

 あなたの気持ちを高揚させるのです。 

 スピーチをする人なら多分誰でもこういうでしょう 

 目の前に聴衆がいるということは頭の働きを明断で鋭敏にする 

 刺激とインスピレーションをあたえてくれる。              

                                                        

                  デール・カーネギー 

                  話し方入門より 高田美喜子さん 

 

 

 

                              今月のプログラムリーダー 

                                                                     HP エディターの三宅です。 



 

 

 

   今月のプログラムはもう一つ  『ITC について皆で考える』    

                                      意見はメンバー全員出しましたがお写真が全員分ありません。              

                       (＠_＠;) 社長がカメラを写すのを忘れました。 

      

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    日本リージョン第３４期未来構想委員会アンケートに基づき 

    メンバー全員で意見を出し合いました。 

    出されたアンケートの内容についての質疑応答もあり 

    日本リージョン分割については大筋反対の意見が多いようでした。 

    このあと ７月リージョン大会での展開が気になります。 

 

 

 


